

# ふれあいルーム通信

赤平市子育て支援センター2021年2月号

Tel Fax 32-3551



あっという間に1月が過ぎて、豆まきの季節になりました。

家族で楽しく、豆まきして1年を元気に過ごしましょう。

センターは朝は冷え込んでいますが、ストーブ全開にして皆さんをお待ちしています。10時になったら楽しく遊びましょうね。

「子どもは風の子」センターに来るお子さんは、本当にみんな元気でニコニコさんです。スタッフはいつも、みんなからパワーをもらっています。ありがとう♡♡♡ コロナ・インフルに負けない様に、手洗いうがいをしっかりして、遊びに来て下さいね。

## ～ みんな一緒に育ちましょう ～

午前の親子遊びは10:00～12:00まで開放しています。  
9:30から電話での受け付けです。ご利用の際はお電話ください。

また、育児相談・発達相談・個別支援を行っています。  
言葉が遅い、発達に気になるところがある、子育てに困っていること、悩んでいることなどありませんか？一人で悩まず、お気軽にお電話下さい。

子育て支援センター ☎・fax 32-3551



# きらきら 子育て

## 無病・息災 を願って

今年の2/2は節分です。

節分に行く豆まきは、季節の変わり目に起こりがちな病気や災害を鬼に見立て、それを追い払う儀式。

鬼が戸口から入るのを防ぐため「ヒイラギの小枝にイワシの頭をさしたものを門や玄関に飾ります。



出入口のところで「鬼は外、福は内」と2回ずつ繰り返し声をかけながら豆をまきます



豆まきが終わったら家族全員で豆を食べますが、この豆は「年取り豆」と呼ばれます。自分の年齢だけ、もしくは年齢の数+1個だけ食べるのがならわしです。

また、節分の夜にその年の恵方を向いて食べると、商売繁盛や無病息災で過ごせるなどのいわれがあります。





今年もたくさん遊びに来てね



お獅子に頭を  
パクッと  
された！！





子育て神社に ご参拝。  
さてさて おみくじの  
結果は……？

